
                    COMMUNE DE NOZEROY                   

COMPTE RENDU de la REUNION du CONSEIL MUNICIPAL

Séance du 27 août   2012  

Présents : Pascal RAMBOZ, Sophie JEANNIN, Véronique ADAM, Jean-Marc BARTHET, 
Aurore  BLONDEAU,  Dominique  CHAUVIN,   Catherine  FEDRIGO,  Bruno  JACQUES, 
Bruno LIETTA.

Excusés : Olivier GODIN, Claude PONCET.

Approbation du compte rendu du conseil municipal du 2 juillet 2012
• Dominique Chauvin demande que les comptes rendus soient bien affichés (oubli pour 

celui  du   18  juin).  Il  est  rappelé  que  chacun peut  recevoir  le  CR par  mail  ou  le 
consulter sur le site internet : www.nozeroy.info

Communauté de Communes

• Le conseil :
◦ prend connaissance des travaux du bureau du 23 août.
◦ Est  informé  que  la  prochaine  réunion  du  conseil  communautaire  aura  lieu  à 

Nozeroy le jeudi 6 septembre. Bruno Jacques s’occupera de préparer la réception 
d’après réunion.

Collège - SIVOS

• Le conseil prend connaissance du compte rendu :
◦ du CA du collège réuni le 3 juillet. 
◦ des travaux et décisions du conseil syndical (SIVOS)

Assainissement – Station d’épuration

• Suite à la fuite à la station d’épuration, Monsieur le maire a sollicité un dégrèvement 
sur la part consommation à Véolia. Un avoir a été accordé d’un montant égal à la 
moitié de la moyenne des consommations 2011, 2012 soit 597 m3

• Demande  de  dégrèvement  sur  la  part  communale  « assainissement »  de  Monsieur 
Vuillermoz suite à une fuite après compteur. Le conseil décide d’appliquer la même 
règle  que  Véolia  c'est-à-dire  un  dégrèvement  sur  la  moitié  de  la  consommation 
constatée sur la moyenne des trois années précédentes.

• Désherbage : les employés ont effectué le désherbage de la station (4 fois cette année) 
pour permettre aux réseaux de pousser correctement. Ceux-ci sont en partieétouffés 
par  la  végétation  faute  d’apport  suffisant.  Il  est  donc important  que  les  foyers  se 
raccordent rapidement pour que la station fonctionne correctement.

• Le rapport de la visite de l’assistance technique qui s’est déroulée le 17 juillet n’est 
pas encore parvenu en mairie.



SAUC :

• La prochaine réunion aura lieu le 4 octobre à 14 h.
Plusieurs décisions sont prises : choix de la pierre, place de la fontaine, du mât 
d’éclairage, du branchement forain et du poteau incendie.
Monsieur transmettra au cabinet d’études

• Le dossier FISAC est en cours d’élaboration en lien avec l’APERN.

• Déplacement du calvaire de la Place : l’emplacement sur le Parc se fera après une 
rencontre sur site avec les responsables de l’Equipe d’Animation Paroissiale du 
secteur.

PCCC

• Compte rendu des CA :
Les tracts concernant les journées européennes du patrimoine seront distribués dans 
les boites aux lettres de la cité la semaine prochaine.
Les PCCC ont créé un journal mis en ligne sur leur site ; n’hésitons pas à le consulter !
En 2013 deux projets pourront concerner Nozeroy : le Bus Tour des PCCC ferait une 
étape de visite  à Nozeroy en juin et  le Tour cycliste  de Franche Comté traversera 
toutes les PCCC.

• Réunion  information  le  5  septembre :  transformation  des  ZPPAUP  en  AVAP. 
Catherine Fédrigo se rendra à Besançon.

Patrimoine

• Réunion du projet « route des patrimoines religieux le 4 septembre à Censeau : Sophie 
JEANNIN y participera.

Travaux - Bâtiments communaux - Patrimoine

• Propreté  des  rues  et  déjections  canines :  information  de  la  mise  en  place  de 
distributeurs de sacs pour les déjections canines.

• Crédit agricole, demande de signalisation : Dominique Chauvin a pris contact avec le 
CA. Il suffit de matérialiser au sol la place de stationnement pour les transports de 
fonds en interdisant le stationnement devant l’entrée du garage de Céline Caille.

• Restauration portail cimetière : les travaux vont être commandés et les communes de 
Billecul et Rix Trébief participeront à la dépense conformément à la convention. Le 
montant du devis (hors peinture) dépend de la quantité nécessaire de sable pour le 
sablage  du  portail  (soit  de  712  €  à  952  €  HT).  Les  travaux  de  peinture  seront 
coordonnés avec l’entreprise Gauthier.

• Restauration portail Poste : accord de travaux suite au devis de l’entreprise Gauthier 
pour un montant de 383 € HT.

• Des  devis  sont  demandés  pour  la  réfection  de  plusieurs  bancs  bien  endommagés. 
Catherine Fedrigo se charge du dossier. 



Hôpital

• Rappel : visite de l’ancienne chapelle de l'Hôpital située vers la porte Nods  fixée au 
15 septembre à 10 h.

• Projet concernant le devenir de l’ancien bâtiment : point fait en séance.
• Travaux concernant le nouvel établissement

◦ EDF : une réunion aura lieu le 28/8 à 10h30 pour le passage de la ligne électrique.  
Bruno Jacques a préparé les documents nécessaires.

◦ Réunion pour le chemin d’accès le jeudi 6 septembre à 9 heures.
◦ Les travaux concernant le réseau Eaux Pluviales ne peuvent pas commencer faute 

de  disposer  des  renseignements  demandés  à  plusieurs  reprises  et  restés  sans 
réponse de la SOCAD.

Fête et cérémonies

• Diverses manifestations se sont déroulées cet été :
L’arrivée de la course cycliste à Nozeroy s’est bien déroulée et les organisateurs ont 
remercié la commune pour sa participation.
L’Assaut  des  Remparts  et  la  brocante  ont  connu  un  grand  succès.  Les  petits 
débordements du bal de l’Assaut sont toujours regrettables.
Les visites guidées (AVPN) et mises en scène (Les Va t’en rêves)

Merci à tous les bénévoles. 

Infor  mations et questions diverses  

• Assurance risques statutaires : accord du conseil municipal pour renouveler le contrat 
groupe proposé par le centre de gestion. (consultation en cours)

• Réalisation de puits de reconnaissance sur la commune de Nozeroy (source Doye)
• Le jury  départemental  pour  le  fleurissement  est  passé  le  jeudi  26  juillet.  Il  a  été 

accueilli par Catherine Fédrigo et une personne de la Tour Fleurie. 
Les membres du Jury ont félicité les bénévoles pour leur travail. Bravo à eux.

• Travaux en cours : le mur vers l’église est terminé et la réfection du mur du cimetière 
est en cours.

• Suite à une panne de la débroussailleuse, il a été nécessaire d’en racheter une.
• Route du moulin du saut : Dominique Chauvin fait part de la dégradation du chemin, 

un curage des fossés pourrait améliorer la situation. Il demandera des devis.
• Bruno Jacques informe que le panneau STOP grande rue doit être refixé correctement.

• Prochaine  réunion fixée  au 10  septembre  2012 en  présence  de  Monsieur  Mattera. 
Présentation de l'étude financière.

Séance levée à 23h00

L’Adjoint, 

Sophie Jeannin
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